

学校だより

けいほく

【かわる自分】～つづける はじめる～

啓北小学校

3つのやくそく



- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう

令和7年 9月25日 第13号



「レジリエンス」を育て、高める



レジリエンスとは「心の回復力」「しなやかさ」「打たれ強さ」を意味しています。困難な状況などに直面したとき、竹のようなしなやかな心で、一時的に落ち込んだとしても回復できる力のことです。それは、人間に本来備わっている力であり、学習により伸ばしていくことができるため、子供の頃に身に付けると将来にわたり有効であると言われています。

本校では、「レジリエンス教育」を学習に位置づけて、5・6年生では担任や阿部養護教諭による授業を行っています。子どもたちは、具体的な事例をもとに、どのような場合に、どのように対処していくか、ポジティブな考え方などを学び、困難を乗り越えていく「しなやかさ」や「たくましさ」「へこたれない心」が身についていくことを目指し、取り組んでいます。

第164回の全校制作のテーマは、「レジリエンス力を育てよう」です。ロビーホールには、「元気」「しなやか」「へこたれない」から自分が目指したい項目をキャラクター「レジりん」に表現し掲示しています。

ご来校の際は、ぜひ子どもたちと教職員の個性豊かな「レジりん」をご覧ください。



2年生・4年生の「レジりん」、元気がわいてきます！

宿泊学習（5年生）



プラネタリウムや科学実験、展示室での学習の他に、レクリュエーションや自由時間もありとても楽しく学び、元気に過ごしたそうです。
(…深夜まで眠れず、次の日辛かった人も！?)

みんなで協力して食事や入浴するなどの集団での行動では、時間やマナーを守ることや思いやりの心が大切です。

今回の貴重な経験をこれからの学校生活や、来年の修学旅行に生かしてくれることを期待しています。



もくもくデー



「もくもくデー」は、2つの学年がペアになり、体を使いたいいろいろな運動遊びや外遊びを通じて、楽しく体力づくりを行う啓北小ならではの取組です。

高学年が低学年にやさしく接したり、低学年がお兄さんのお姉さんの姿を憧れの眼差しで見つめたりする様子は、微笑ましくて、ほっこりした気持ちになります。

写真は、1年生と5年生です。



PTA 感動体験プロジェクト ようこそ 昆虫博士（1年）

今年度も PTA プロジェクト委員の皆様のご協力をいただき「感動体験プロジェクト授業」が始まりました。第1弾は「さらべつ昆虫研究所」所長の斎藤彦馬様による昆虫博士の特別授業でした。昆虫の生態について学んだり、普段見ることのできない昆虫を観察したりと、興味津々大興奮の1年生でした。また、昼休みには他学年も自由に見学する機会もいただきました。

斎藤所長、プロジェクトの皆様、ありがとうございました。



第35回 教育実践発表会

9月26日（金）に開催予定です。



十勝管内より多くの先生方が来校し、本校の授業や研究について協議し、ご意見等をいただく機会となります。すでにご案内のとおり保護者の方の参観についても可能ですが、授業中のカメラ・スマホでの撮影についてはご遠慮くださいますよう、ご理解・ご協力の程よろしくお願いします。

【授業公開】 13:00～13:45

1の2（算数）・2の1（国語）・3の1（算数）
4の2（国語）・5の2（国語）・6の1（算数）
なかよし（自立活動）

※学級により下校時刻が異なります。詳細は時間割にてご確認ください。

かわる自分！

けいほくっ子 みんなが主役！



☆日本習字教育財団
全国たなばた競書大会
銀賞 3年 塚田 華帆 さん



☆日本習字教育財団
全国たなばた競書大会
観峰賞 6年 塚田 紗菜 さん



☆日本習字教育財団
全国たなばた競書大会
金賞 3年 浜田 芽依 さん



☆日本習字教育財団
全国たなばた競書大会
観峰賞 5年 坂本 千空 さん



☆日本習字教育財団
全国たなばた競書大会
観峰賞 5年 関 紗美 さん



最近、キーボードを打つことばかりで、直接文字を書く機会が少なくなったことを実感しています。

みなさんの毛筆の力強さと字形の美しさに感動です！